

GRAVES TRES PRESOS EN HUELGA DE HAMBRE

Señor
Director
Diario El Siglo:

Jorge Espíndola Robles
Alejandro Placencia Urrutia
Jorge Maturana Rojas

Soy un preso político.

Los objetivos de nuestra huelga son:

1.- Poner fin al aislamiento nosotros y nuestra familia.

2.- Fin a la represión interna de Gendarmería.

3.- Tener derecho a cocinarnos nosotros, derecho a trabajo, derecho a deporte, derecho a estudio.

No tenemos derecho a una legítima defensa. Cuando se conversa con los abogados están presentes gendarmes.

Se logró que el Colegio Médico visitara a los huelguistas de los tres graves es Wilson Rojas Mercado,

le hicieron exámen de sangre, está desnutrido, tiene temperatura y el pulso continúa mal. El Colegio Médico quedó de regresar ayer viernes a las 11 de la mañana, no vinieron y los controlarán aquí mismo, los pasaban anoche viernes a la enfermería.

Solicitamos que es necesario acudir a un organismo como Cruz Roja Internacional para revisar estos enfermos graves ya que se va a producir el aniquilamiento psicológico y también físico.

El sábado 12 llevaron 2 enfermos graves al Hospital de la Gendarmería.

Le agradecemos mucho.
Wilson Rojas Mercado.

Presidente de CODEJU:

"Los Quieren Volver Locos"

El presidente del Comité de Defensa de los Derechos Juveniles, José Antonio Sabat, señaló ayer que "es insólito, inaudito e indigno para un proceso democrático que supuestamente se está consolidando, crear una cárcel de alta seguridad".

El dirigente de la organización y candidato a la vicepresidencia de la Juventud Demócrata Cristiana dijo que como dirigente de ese partido se siente avergonzado por la construcción de esa cárcel que viola los derechos humanos.

Sabat sostuvo que como ex-presos políticos, detenido en 1986, sabe que un prisionero debe tener derecho a desarrollar actividades culturales, deportivas y contacto físico con sus familiares y amigos. Resaltó que en el caso de los reos que fueron trasladados al penal de alta seguridad, "el problema más grave es que se los está aislando y es extremadamente peligroso. Los quieren deteriorar psicológicamente, los quieren volver locos", sostuvo.

El dirigente juvenil denunció el trato que ha dado Gendarmería, "que ha mentido desde el principio", dijo, ya que ha sido de hostigamiento permanente.

Sabat alertó sobre las consecuencias que puede traer la muerte de alguno de los presos que mantiene una huelga de hambre seca, es decir sin ingerir líquido. Los huelguistas que se encuentran al interior del penal son: Wilson Rojas Mercado, José Saa, Manuel Saavedra, Gustavo Prado, Jorge Espíndola, Alejandro Placencia y Jorge Maturana. El dirigente afirmó que dos de los ayunantes se encuentran graves y que sus decisiones son llegar hasta el final.

Añadió que independientemente de los delitos cometidos, no se puede mantener a los presos políticos en esas condiciones. Sabat subrayó que esta cárcel "lo único que hace es dañar la imagen de la democracia".

Por otro lado, criticó a su partido por la actitud asumida frente al tema de los derechos humanos y que la dirección del PDC ha ido dejando paulatinamente de lado ese tema.

Sabat expresó que el Presidente Eduardo Frei se equivoca cuando dice que el país está reconciliado ya que los familiares de los 3 mil desaparecidos y ejecutados políticos dicen lo contrario.

Señor

Director Diario El Siglo

Soy un Preso Político.

Le escribo esta carta de la Cárcel de Seguridad solicitando a Ud. si pudiera dar cabida en su apreciado diario, lo que le expreso en la presente carta, se lo agradeceré mucho. Nos encontramos en Huelga de hambre (seca).

Somos del Destacamento Patriótico de Raúl Pellegrín si pudiera publicar nuestra movilización. Los nombres de nosotros son.

- Wilson Rojas Mercado
- José Saa Gralvitar
- Manuel Saavedra Rodríguez
- Gustavo Prado Araya
- Jorge Espíndola Robles
- Alejandro Placencia Urrutia
- Jorge Maturana Rojas

El objetivo de nuestra huelga son.

- Poner fin al aislamiento nosotros y nuestra familia
- Fin a la represión interna de Gendarmería.
- Tener derecho a cocinarnos nosotros, derecho a trabajo, derecho a Deporte, derecho a Estudio.

No tenemos derecho a una legítima defensa, cuando se conversa con los abogados están presentes gendarmes.

Se logró que el Colegio Médico visitaran a los huelguistas de los tres graves es Wilson Rojas Mercado, le hicieron examen de sangre, está desnutrido, tiene temperatura y el pulso continúa mal. El colegio médico quedó de regresar ayer viernes a las 11 de la mañana, no fueron y los controlarán ahí mismo, los pasaban anoche viernes a la Enfermería.